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YOUR POWER{FUL} SOLUTIONS 
PARTNER

Minuteman Power Technologies is excited that 
you are interested in joining the Minuteman 
Power Partner Program. The purpose of the 
program is to help build strong relationships 
between our company and reseller partners.

As a company that has always been channel-centric, we 
continue to rely on partners, like yourself, to increase our 
business and presence in the market. The Power Channel 
Partner Program is designed to make Minuteman Power your 
go-to partner when offering UPS solutions, Power Distribution 
Units (PDUs) and other power management accessories. 

This guide will provide further details on the advantages of 
joining our program and our commitment to ensuring your 
success. 
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HOW MINUTEMAN POWER TECHNOLOGIES 
BECOMES YOUR GO-TO PARTNER:

TOP CLASS SUPPORT
Our team is fully dedicated in providing world-class service and support needed to win 
power business, such as: joint customer calls, back-up power solution assistance, risk-
free demo program, and project planning guidance.

EDUCATION AND TRAINING
We create training modules and product education modules that can be completed at 
your own pace. In addition to on-demand training modules, Minuteman Power offers 
customized training webinars to help increase your product knowledge. 

PARTNER PRICING AND DISCOUNTS
Our strong partnerships with our distributor partners allows Minuteman Power to create 
a competitive pricing structure in the market, giving you an edge to close and win deals. 
In addition, you’ll receive 3% discounts on Gov, Edu and Medical opportunities, 10% 
discounts on deal registration starting at $5,000, and additional bid discounts to meet 
and beat competitive opportunities.

LEADS NETWORK 
We will work together and share access to opportunities in your geographic region. Sales 
growth and day-to-day business success depends on your sales! Sharing new 
opportunities with you will be key to growing your business.
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OVERVIEW AND 
PROGRAM STRUCTURE

The Value you Need for Your Business

For nearly forty years, Minuteman Power has only had one 
philosophy – support and sell through channels. This partner 
program is designed to provide you with the support you need to 
sell our products and grow your business.

Understanding that each partner has different levels of needs, we 
have designed three tiers that allows you to participate and 
progress at your pace. Power Partner NEXT and Power Partner 
ADVANCE levels get access to additional benefits, which include 
our demo program, express return merchandise authorization 
and marketing development funds.

Three Power Channel Partner Levels:

POWER PARTNER 
PROGRAM

POWER PARTNER 
PROGRAM

POWER PARTNER 
PROGRAM

* Power Partner *
Offered to all resellers who sell or are looking to sell
Minuteman Power products

* * Power Partner NEXT * *
Offered to resellers who meet minimum sales volume
goals and one certified power champion

* * * Power Partner ADVANCE * * *
Offered to resellers who meet minimum sales volume
goals and two certified power champions
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MINUTEMAN POWER EDGE

ENGINEERING
With nearly forty years of developing high quality products, dual 
quality control process (factory and in-house) and continued 
innovation towards product efficiencies, we can ensure that customers 
will receive high quality products.

PRODUCT
From pioneering the UPS sizing tool to providing the first extended 
runtime battery modules, we consistently work towards offering the 
best features to meet any customer demand. We offer an industry 
leading 3–5 year warranties for parts, labor and batteries.

SUPPORT
Finding the right UPS, PDU or network management solution should 
not be a hassle. Our dedicated support and sales team are available to 
help you find the right solution, so you can worry about taking care of 
your customer.

PRICING
Minuteman Power has created a competitive pricing structure that 
offers an average of 7%-12% below the competitive marketplace. 
Minuteman Power also offers discount programs that provide you 
with additional discounts of 3%-10%, with an opportunity for deeper 
bid discounts to meet or beat competitive pricing.
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RESOURCES

PARTNER SUPPORT
Every registered Power Partner Program participant will have access to an 
inside sales team member. We understand that at the core, building a strong 
relationship with you and your customer allows us to provide the most 
accurate and helpful support – EVERY. SINGLE. TIME. 

RESPONSIVE SERVICE
Getting information quickly is key to maintaining your customer happy. Our 
goal is to be the best responsive power vendor in the business. This includes 
day-to-day sales support, power solution assistance, and project planning.

CUSTOMIZED PORTAL 
We offer a customized portal, designed to meet your everyday needs. 
Whether that means quick access to marketing resources, deal registration 
program, demo program, training resources and more, we will make sure 
YOUR portal makes sense for you and your needs.

TRAINING
We provide online, onsite, and on-demand training for you and your 
customer. We aim to prepare you with the right knowledge and confidence to 
sell our power products. 
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CONTACT INFORMATION

POWER PARTNER PROGRAM
800.238.7272
mktg@minutemanups.com

PRE-SALES CHANNEL SUPPORT
972.446.7363
sales@minutemanups.com

POST-SALES TECHNICAL SUPPORT
469.521.8844
support@minutemanups.com
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Guide du programme Power Partner

Votre pouvoir{fun}Partenaire de solutions

Pour obtenir les renseignements les plus à jour, veuillez consulter la traduction originale en anglais. Si vous avez des questions sur l’exactitude des 
spécifications traduites, des informations de garantie, des caractéristiques du produit, etc., veuillez contacter notre équipe de service à la clientèle.



VOTRE POUVOIR{COMPLET}PARTENAIRE DE 
SOLUTIONS

BIENVENUE Minuteman Power Technologies est ravi que vous 
souhaitiez vous joindre au programme de partenariat 
Minuteman Power. L'objectif du programme est d'aider 
à établir des relations solides entre notre entreprise et 
nos partenaires revendeurs.

APERÇU
1 2 3

BORD DE MINUTEMAN

En tant qu'entreprise qui a toujours été axée sur les canaux, nous continuons de 
compter sur des partenaires, comme vous, pour accroître nos affaires et notre 
présence sur le marché. Le programme Power Channel Partner est conçu pour 
faire de Minuteman Power votre partenaire de référence lorsque vous proposez 
des solutions UPS, des unités de distribution d'alimentation (PDU) et d'autres 
accessoires de gestion de l'alimentation.

RESSOURCES

COORDONNÉES

Ce guide vous fournira plus de détails sur les avantages de vous 
joindre à notre programme et notre engagement à assurer votre 
réussite.
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COMMENT MINUTEMAN POWER TECHNOLOGIES 
DEVIENT VOTRE PARTENAIRE DE RÉFÉRENCE :

BIENVENUE SUPPORT DE CLASSE PREMIÈRE
Notre équipe est entièrement dévouée à fournir un service et un soutien de classe mondiale nécessaires pour remporter des affaires dans le 

domaine de l'énergie, tels que : des appels clients conjoints, une assistance pour des solutions d'alimentation de secours, un programme de 

démonstration sans risque et des conseils de planification de projet.APERÇU
1     2 3

ÉDUCATION ET FORMATION
Nous créons des modules de formation et des modules d'éducation sur les produits qui peuvent être complétés à 
votre rythme. En plus des modules de formation sur demande, Minuteman Power offre des webinaires de 
formation personnalisés pour vous aider à accroître vos connaissances sur les produits.

BORD DE MINUTEMAN

RESSOURCES TARIFS ET REMISES PARTENAIRES
Nos partenariats solides avec nos partenaires distributeurs permettent à Minuteman Power de créer une structure de prix 
concurrentielle sur le marché, vous donnant un avantage pour conclure et gagner des affaires. De plus, vous bénéficierez de 
3 % de rabais sur les opportunités gouvernementales, éducatives et médicales, de 10 % de rabais sur l'enregistrement des 
transactions à partir de 5 000 $ et de rabais supplémentaires sur les enchères pour répondre et battre les opportunités 
concurrentielles.

COORDONNÉES

RÉSEAU DE LEADS
Nous travaillerons ensemble et partagerons l’accès aux opportunités dans votre région géographique. La croissance des 
ventes et le succès quotidien de votre entreprise dépendent de vos ventes ! Partager de nouvelles opportunités avec vous 
sera essentiel pour faire croître votre entreprise.

https://minutemanups.com/


APERÇU ET
STRUCTURE DU PROGRAMME

BIENVENUE La valeur dont vous avez besoin pour votre entreprise

Depuis près de quarante ans, Minuteman Power n'a qu'une seule philosophie : 
soutenir et vendre par les canaux. Ce programme de partenariat est conçu 
pour vous fournir le soutien dont vous avez besoin pour vendre nos produits et 
faire croître votre entreprise.

APERÇU
1     2 3

Conscients que chaque partenaire a des niveaux de besoins différents, nous avons 
conçu trois niveaux qui vous permettent de participer et de progresser à votre 
rythme. Les niveaux Power Partner NEXT et Power Partner ADVANCE donnent accès 
à des avantages supplémentaires, notamment notre programme de démonstration, 
l'autorisation de retour express de marchandises et les fonds de développement 
marketing.

BORD DE MINUTEMAN

RESSOURCES

Trois niveaux de partenaires Power Channel :

COORDONNÉES
* Partenaire de puissance *

Offert à tous les détaillants qui vendent ou cherchent à vendre 
des produits Minuteman Power

PARTENAIRE DE PUISSANCE

PROGRAMME

* *Partenaire de puissance SUIVANT * *

Proposé aux revendeurs qui atteignent les objectifs de volume de 
ventes minimum et un champion de puissance certifié

PARTENAIRE DE PUISSANCE

PROGRAMME

* * * Partenaire de puissance ADVANCE * * *
Proposé aux revendeurs qui atteignent les objectifs de volume de ventes 
minimum et deux champions de puissance certifiés

PARTENAIRE DE PUISSANCE

PROGRAMME

https://minutemanups.com/


BIENVENUE

APERÇU
1 2 3

BORD DE MINUTEMAN

RESSOURCES

COORDONNÉES
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PUISSANCE MINUTEMANBORD
INGÉNIERIE
Avec près de quarante ans de développement de produits de haute qualité, un double 
processus de contrôle qualité (en usine et à l'interne) et une innovation continue en faveur de 
l'efficacité des produits, nous pouvons garantir que les clients recevront des produits de 
haute qualité.

BIENVENUE

APERÇU
1 2 3 PRODUIT

Depuis le lancement de l'outil de dimensionnement des onduleurs jusqu'à la fourniture des premiers 

modules de batterie à durée de fonctionnement prolongée, nous travaillons constamment à offrir les 

meilleures fonctionnalités pour répondre à toutes les demandes des clients. Nous offrons une garantie de 3 

à 5 ans, la meilleure du secteur, pour les pièces, la main-d'œuvre et les batteries.

BORD DE MINUTEMAN

RESSOURCES SUPPORT
Trouver le bon onduleur, le bon PDU ou la bonne solution de gestion de réseau ne devrait 
pas être un problème. Notre équipe de soutien et de vente dévouée est disponible pour vous 
aider à trouver la bonne solution, afin que vous puissiez vous soucier de prendre soin de 
votre client.

COORDONNÉES

PRIX
Minuteman Power a créé une structure de prix compétitive qui offre en moyenne 7 à 
12 % de moins que le marché concurrentiel. Minuteman Power offre également des 
programmes de rabais qui vous offrent des rabais supplémentaires de 3 à 10 %, avec 
la possibilité de bénéficier de rabais plus importants sur les enchères pour égaler ou 
battre les prix compétitifs.
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1 2 3

BORD DE MINUTEMAN

RESSOURCES

COORDONNÉES

SOUTIEN AUX PARTENAIRES
Chaque participant inscrit au programme Power Partner aura accès à un membre 
de l'équipe de vente interne. Nous comprenons qu'au fond, établir une relation 
solide avec vous et votre client nous permet d'offrir le soutien le plus précis et le 
plus utile. TOUS LES TEMPS.

SERVICE RÉACTIF
Obtenir des renseignements rapidement est essentiel pour maintenir la satisfaction de vos clients. Notre 
objectif est d'être le meilleur fournisseur d'énergie réactive du secteur. Cela comprend le soutien 
commercial quotidien, le soutien aux solutions énergétiques et la planification de projets.

PORTAIL PERSONNALISÉ
Nous vous proposons un portail personnalisé, conçu pour répondre à vos besoins quotidiens. Qu'il 
s'agisse d'un accès rapide aux ressources marketing, au programme d'enregistrement des transactions, 
au programme de démonstration, aux ressources de formation et plus encore, nous veillerons à ce que 
TONLe portail a du sens pour vous et vos besoins.

FORMATION
Nous offrons des formations en ligne, sur place et sur demande pour vous et votre client. Notre 
objectif est de vous préparer avec les connaissances et la confiance nécessaires pour vendre nos 
produits électriques.

https://minutemanups.com/
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BORD DE MINUTEMAN

PROGRAMME PARTENAIRE POWER
800.238.7272
mktg@minutemanups.com

SUPPORT DE CANAL AVANT-VENTE 
972.446.7363
sales@minutemanups.com

SUPPORT TECHNIQUE APRÈS-VENTE 
469.521.8844
support@minutemanups.com

RESSOURCES

COORDONNÉES
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